
La primera reunión de miembros desde noviembre de 2019 

junto con el director de cine mexicano 

 

 El viernes 10 de febrero, 32 miembros corporativos e individuales asistieron a la " Reunión con 

música latina y cena para miembros" que se celebró en la sala Diamond del piso 32 del Hotel Rihga 

Royal de Hiroshima. 

 Este fue el primer evento social para miembros de este tipo en tres años, desde noviembre de 2019, 

debido a las medidas preventivas contra el coronavirus. 

 Esta vez, invitamos al Sr. Txema Novelo, quien visitó Hiroshima en noviembre de 2018 como 

director de un cortometraje mexicano que se proyectó en el Festival Internacional de Cine de 

Hiroshima, y quien también participó en la reunión de miembros de nuestra asociación de amistad 

en ese entonces. El Sr. Novello está visitando Hiroshima para preparar el rodaje de una película. 

 También, dos miembros de la banda de salsa y música latina "El Combo de la Paz", que se han 

hecho muy conocidos en nuestros eventos, Alvar Castillo, líder y teclista, y Arata Orita, percusionista, 

fueron invitados y tocaron principalmente música latina. 

 La reunión comenzó con un saludo del Presidente Shobuda, seguido de un brindis del 

Vicegobernador de la Prefectura de Hiroshima, Tanabe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 El Presidente Shobuda pronunciando el discurso de apertura 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tras el discurso del Presidente, el Vicegobernador Tanabe ofreciendo un brindis 

El Sr. Novello cantando "Camino de Guanajuato"  

con dos miembros de El Combo de la Paz (el Sr. Alvar y el Sr. Orita). 



 En medio de la reunión, el Sr. Novello nos contó de sus ideas sobre la producción cinematográfica 

y sobre su próxima película. Su canto lleno de energía de "Camino de Guanajuato", una canción del 

estado de Guanajuato conmovió a los miembros. 

  

 En la actuación musical final, todos los participantes cantaron “Cielito Lindo”, el himno de nuestra 

Asociación de Amistad y también conocida como el segundo himno nacional de México, con la letra 

traducida al japonés por el expresidente Kanai. La reunión terminó con una foto grupal, y así se 

clausuró la primera reunión de miembros después de mucho tiempo. 

 Nos gustaría expresar nuestro más sincero agradecimiento por haber podido tener una comida con 

nuestros miembros mientras se escuchaba música en vivo y se sentía las chispas de Guanajuato y 

México después de un largo período de coronavirus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Foto grupal de todos los participantes al final de la reunión de miembros 


